



ぴよぴよだより

令和4年度

12月号

げんきな森中央保育園

すみれ組



クリスマスが近づき、園内もキラキラのイルミネーションによりクリスマス一色となりました。日中の暖かい日は、園庭の砂場や築山などで全身泥だらけになって、外遊びを満喫している子どもたちです。お部屋では、着脱に興味を持ったり、食事の準備が始まると、自分でイスに座り、おしぼりで口や手を拭こうとする姿が見られるようになりました。

今月も、子どもたちの気づきや思いを大切にしながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・一人ひとりの健康状態を把握し、寒い時期を健康に過ごせるようにする。
- ・探索活動を楽しみながら、体を十分に動かして遊ぶ。



今月の歌

- ・きらきら星
- ・サンタクロース

今月の絵本

- ・もぐもぐがじがじ
- ・クリスマスかぞえうた



ブロックに夢中!



ドキドキの内科検診



これ、何だろう?



動かないなあ...

あ!
クレーン車!



園の裏庭にたくさんのひっつき虫を見つけた子どもたち。洋服やぼうしについても落ちないひっつき虫をとっても不思議そうに眺めたり、保育士やお友達につけようとしたり、みんな夢中で遊んでいましたよ!

